## Jahrestagung der Initiative Hören

Am 18. März 2005 fand im Rahmen der ersten ABC-Messe die Jahrestagung der Initiative Hören statt. Mit engagierten Worten begrüßte Oliver P. Kuhrt, der Geschäftsführer der KoelnMesse GmbH, die anwesenden Vertreter der Initiative Hören und bedankte sich für das Engagement der Initiative Hören auf der ersten ABC.

Mit einem herzlichen Grußwort richtete sich auch die Kölner Bürgermeisterin Frau Angela Spizig, die als Ehrenmitglied der Initiative Hören die Belange des Dachverbandes unterstützt, an die Mitgliederrunde:

## Grußwort zum Jahrestreffen der Initiative Hören in Köln

Seit der Gründung begleite ich die Initiative Hören e.V. mit großem Interesse. Ich finde es faszinierend, in welcher Breite sich die Verbände zusammengeschlossen haben, in dem Wissen, dass man nur so der Komplexität des Phänomens gerecht werden kann.

Von medizinischen Aspekten, von Krankheitsbildern geht es über das Erlernen des richtigen Hörens, Zuhörens, Kommunizierens bis hin zum lyrischen oder musikalischen Genuss, den uns unsere Ohren vermitteln können.

In dieser Zeit voller optischer und akustischer Reize, in einer hektischen, schnelllebigen Zeit, in der Vieles an der Oberfläche bleibt, ist es für uns notwendiger denn je, uns auf unsere Sinne zu besinnen, und gerade auf den Sinn des Hörens.

Angela Spizig, Bürgermeisterin der Stadt Köln



Schule des Hörens Marienstraße 3, 50825 Köln Tel. (0221) 9553367 Fax (0221) 9553343 post@schule-des-hoerens.de www.schule-des-hoerens.de